

アル・アクサ洪水第404日目：ヒズボラが国防省を攻撃 兵士7人が死亡|ガザ北部で飢饉  
Palestine Chronicle, 2014年11月13日、脇浜義明訳 \*脚注は訳注



イスラエルはガザでの虐殺を続けている。(Photo: via social media)

### 主要事項

- \* イスラエル機がガザ回廊中部のヌセイラト難民キャンプのターベット家の家を爆撃した。
- \* イスラエル・メディアによれば、ロケット弾二発がガザ周辺のイスラエル領土に向かって発射された。
- \* パレスチナ保健省（ガザ）によれば、2023年10月7日より続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は43,712人、負傷者は103,258人となった。

### 最新情報

11月14日 6:48am (パレスチナ時間)

- \* イスラエル民間防衛部隊：イスラエル北部の上ガリラヤのいくつかの町で警報が鳴っている。

11月14日 5:03am

- \* アル・ジャジーラ：イスラエル軍戦闘機群はベイルート南部郊外の二か所を爆撃した。一つはハーレット・フレイクの商業地区、もう一つはブルジュ・アル・バラジュネ。昨晚から今朝にかけてベイルート南部郊外への攻撃は7回である。

11月14日 2:30am

- \* アル・ジャジーラ：元イスラエル軍報道官ラン・コハヴが「我々は戦争目的を達成していない。人質を生還させていないし、ハマスを壊滅していない：」と言った。

11月14日 1:11am

- \* レバノン・メディア：13日夜からイスラエル空軍のベイルート南部郊外への爆撃は6回になった。

11月14日 1:05am

- \* ヒズボラ：我々はイスラエル軍のレバノン侵攻を阻止するため、またイスラエル北部の軍事拠点や基地やキブツなどの入植地への攻撃のため、24回の軍事行動を行った。

11月14日 12:35am

\*SNS：13日夜、アムステルダムで、オランダ警察は親パレスチナデモ隊を襲い、数十人を逮捕した。デモ隊はアムステルダム中心部のダム広場に集結し、パレスチナの民族的スカーフを着用して親パレスチナ・スローガンを詠唱していたが、待機していた警察隊に止められ、殴打され、バスに詰め込まれて、連行された。

\*ニューヨークタイムズ (アル・ジャジーラでも報道された)：イスラエルのイラン攻撃計画の機密文書の漏洩に関与した CIA 高官を米当局が起訴した。米国以外の国々で CIA のために働いていたアシフ・ラーマンがカンボジアで FBI によって逮捕され、今日米国の連邦裁判所に出頭する予定。

\*イスラエル軍ラジオ放送：2023年10月7日以降イスラエル国防軍のゴラニ歩兵旅団の将校と兵士が107人戦死した。

**11月14日 12:05 am**

\*チャンネル14：この48時間でガザとレバノンの戦闘で11人のイスラエル軍将校と兵士が戦死し、10人以上が負傷した。

\*ヒズボラ：我々はビント・ジュベイルの町の南部郊外に集結していたイスラエル兵集団にナセル1ロケット弾一斉射撃で攻撃した。

\*アル・ジャジーラ：ガザ市西部のシェイフ・ラドワン地区の避難民がいる学校へイスラエルのドローンが爆弾を投下し、民間人が負傷した。

\*イスラエル外務省：トランプ次期大統領が国務長官に任命したマルコ・ルビオはイスラエル価値観の支持者で我々の大親友である<sup>1</sup>。

\*パレスチナ・メディア：今晚、西岸地区トゥルカルム市南西部のタイベ検問所へ向けてレジスタンス戦士が銃撃した。

**11月13日 10:33 pm**

\*アル・ジャジーラ：今晚イスラエル機が南レバノンの町ビント・ジュベイル、クニン、アイナートを爆撃した。

**11月13日 10:30 pm**

\*パレスチナ・メディア：今晚、イスラエル軍はガザ回廊北部のジャバリアとサフタウィ地区の住宅を次々と爆破した。

**11月13日 10:27 pm**

\*イラクのイスラム・レジスタンス：我々は紅海に面しているエイラート市をドローンで攻撃した。(イスラエル軍はエイラートの東から発射されたドローン一基を軍艦が撃ち落とすと主張している)

\*パレスチナ・メディア：今夕、西岸地区トゥルカルム市の民家に閉じ込められたマルムーン・シュレイムとサエル・アマラという二人の若者がイスラエル軍に殺害された。

\*アル・クッズ旅団 (旅団のテレグラム・チャンネルで)：我々はジャバリア難民キャンプの中央部のアル・カシーブ地区でイスラエル歩兵部隊と激しい接近戦を戦った。

**11月13日 10:07 pm**

\*イスラエル・ハヨム：イスラエル軍は南レバノンに緩衝地帯を設けようとしている。

\*トランプ (ニューヨーク・ポストの報道)：私は中東とウクライナで進行している戦争についてバイデンと話し合った。私は中東についてバイデンに多くを語り、彼の考えと米国の位置について質問した。

\*イエディオト・アハロト (イスラエル高官の話として)：レバノンのヒズボラとの戦争を終わらせる諸条件に関する米政府との協議は最終段階にある。

**11月13日 9:46 pm**

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はベイルート南部郊外のハーレット・フレイクに3度目の攻撃をした。

**11月13日 9:44 pm**

\*アクシオス (米国国家安全保障担当大統領補佐官ジェイク・サリバンの言葉として)：バイデンはガザのイスラエル人質についてトランプと話し合った。我々は次期トランプ政権と協力して人質解放に努める用意がある。

**11月13日 9:40 pm**

\*米国中央軍：我々はフーシ派のイエメン内の武器庫を正確に爆撃した。

**11月13日 8:28 pm**

---

<sup>1</sup> トランプはキリスト教シオニストやユダヤ人シオニストら反パレスチナ・タカ派を閣僚に入れた。エリーゼ・ステファニック、マイク・ハッカビー、ミリアム・アデルソン、マイク・ワルツ、ピート・ヘグゼス、ジョーン・ラトクリフなど。

\*イスラエル軍：イスラエル軍は南レバノンでイスラエル兵6人が死亡したことを認めた。

\*アル・ジャジーラ：ガザ回廊中部のアル・マガジ難民キャンプの民間人集団を標的にしたイスラエル軍の攻撃で5人のパレスチナ人が死亡し、他に負傷者が出た。また、ヌセイラト難民キャンプ西部の避難民テントへの攻撃で、2人のパレスチナ人が死亡した。

\*ヒズボラ：我々はイスラエル国防省本部に向けてカデル2弾道ミサイルを2回発射した。

\*国連報道官：我々はガザ回廊北部の封鎖地域に昨晚と今日6回にわたって救援物資を届けようとしたが、イスラエル占領軍に妨害された。

\*アル・ジャジーラ：ハーン・ユニス西部のアル・マワシ地区の避難民のテントへのイスラエル軍の爆撃で、12人のパレスチナ人が負傷した。

**11月13日 7:39 pm**

\*ヒズボラ：我々はアフラ市西部のアモス基地をドローンで攻撃し、命中したことを確認した。

**11月13日 7:36 pm**

\*イスラエル・カツツ<sup>2</sup>：我々はレバノンでの停戦をしない。戦争目的を達成するまでは紛争調停を受け入れない。レバノンのテロリストに反撃する権利を放棄することはない。我々はヒズボラの武装解除とリタニ川の向こうへの撤退を含まないような調停は受け入れない。

**11月13日 7:34 pm**

\*レバノン国首相及び大統領代行ナジブ・ミーカーティー：レバノンは国連安保理決議1701<sup>3</sup>に違反する条件を拒否する。

**11月13日 7:30 pm**

\*パレスチナ・プレス：SNSプラットフォームにポストされた映像にはガザ市でパン屋の前の長い長い列がうつっている。イスラエル占領軍が封鎖した人々に課している飢餓作戦が生み出した光景の一つだ。

**11月13日 7:28 pm**

\*ヒズボラ：我々は今日二度目のロケット弾攻撃を南レバノンの町マールーン・アル・ラスの東部に集結しているイスラエル軍に対して行った。

**11月13日 7:25 pm**

\*イスラエル民間防衛部隊：ガザ回廊周辺の入植地で警報が鳴った。

**11月13日 7:23 pm**

\*レバノン保健省：イスラエルのレバノン侵攻の被害者数は、死者3,365人、負傷者14,344人となった。

**11月13日 7:21 pm**

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はレバノン東部の西ベッカー地域の町サッハマルを攻撃した。

**11月13日 7:19 pm**

\*ヒズボラ：我々はテルアビブ郊外の軍諜報部隊8200の本部があるグリロット基地を高性能ロケット弾で攻撃した。

**11月13日 7:18 pm**

\*パレスチナ・メディア：ハーン・ユニス西部のアル・マワシ地区の避難民テントへのイスラエル軍の攻撃で死傷者が出た模様。

**11月13日 4:32 pm**

\*ヒズボラ：我々はテルアビブのキルヤー基地を初めて特殊自爆無人機で攻撃した。キルヤー基地には国防省参謀本部がある。

\*ヒズボラ：我々はフニン兵舎にあるラミーム大隊本部に向けてロケット弾を発射した。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍のジャバリヤ難民キャンプの中の民家への攻撃で、子どもを含む少なくとも10人の人が死亡した。

---

<sup>2</sup> 外務相であったが、ヨアブ・ガラント国防相がネタニヤフとの不仲で解任され、カツツが国防相になった。

<sup>3</sup> 2006年のイスラエルのレバノン侵攻の解決に向けて採択された国連決議。ヒズボラとイスラエルの先頭の即時停止、イスラエル軍のレバノンからの全面撤退、レバノン政府の主権の確認など。

詳しい内容は、[https://www.unic.or.jp/news\\_press/features\\_backgrounders/844/](https://www.unic.or.jp/news_press/features_backgrounders/844/)で見ることができる。

\*ヒズボラ：我々はナハリヤ市東部のイスラエル軍第146師団の兵站基地をロケット弾で攻撃した。

\*アル・カッサム旅団：我らの戦士は、ジハード・ジブシル旅団<sup>4</sup>と協力して、ネツァリム回廊に駐屯しているイスラエル軍に107発のミサイルを撃ち込んだ。

\*WALLA（予備役兵士の言葉として）：將軍たちの計画は何十万人もの人間を食えない状態にして、他の国へ移動させることだ。

\*イスラエル・メディア：南レバノンの村で建物の崩壊で7人のイスラエル兵が死亡した。

\*パレスチナ・メディア：ハーン・ユニス西部のアル・マワシ地区の民家へのイスラエル軍の爆撃で3人のパレスチナ人が死亡、他に何人かが負傷した。

\*イスラエル軍：我々はガザ回廊からロケット弾一発が発射されたのを検知した。ロケット弾はガザ回廊付近のキブツのエレズ近くの空地に着地した。

### 11月13日 2:00 pm

\*パレスチナ保健省（ガザ）：2023年10月7日より続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は43,712人、負傷者は103,258人となった。

\*チャンネル12：自分が被告になっている汚職事件で証言する裁判を延期してほしいという要望書をネタニヤフ首相が提出したが、裁判所は拒否した。

\*イスラエル・メディア：ハイファ地区で爆発音がした。

\*チャンネル12：西ガリラヤの町マアロット・タルシーハの家屋にロケット弾が着弾した。

\*ヒズボラ：我らの戦士が中部の空域でイスラエル軍の偵察機ヘルメス450無人機を攻撃し、レバノン領空から追い出した。

### 11月13日 12:31 pm

\*アル・ジャジーラ：南レバノンからガリラヤ地区にイスラエル軍拠点に向けてロケット弾が発射された。

\*イスラエル民間防衛部隊：西ガリラヤの町クファル・ヴラディーム、マアリヤ、マアロット・タルシーハ、その他の町で警報が鳴った。

\*パレスチナ・メディア：ハーン・ユニス西部のアル・マワシ地区の避難民を収容している家へのイスラエル軍の砲撃で多くのパレスチナ人が負傷した。

\*米国務長官：イスラエルが戦争目的を達成するまで戦争を終えるべきではない。ハマスの戦闘能力を破壊し、二度と10月7日のようなことが起きないようにするまで、である。

\*シリアへのロシアの特使：イスラエルのレバノン攻撃が始まる前、イランはシリア駐留イラン軍を減らしていた。ロシアのシリア内フメイム空軍基地はヒズボラへの武器供給に使用されていない。

\*アル・ジャジーラ：少し前、イスラエル機がベイルート南部郊外を4回攻撃した。

### 11月13日 11:18 am

\*アル・ジャジーラ：またもやイスラエルのベイルート南部郊外への攻撃が始まった。

\*イスラエル民間防衛部隊：西ガリラヤのラス・エル・ネクーラ、シュロミ、リーマン、その他いくつかの地区で警報が鳴った。

\*イスラエル・ハヨム：イスラエル軍高官は10・7奇襲調査の結果の発表が遅れていることに苛々している。彼らは意図的な先延ばしだと思っている。

\*パレスチナ・メディア：ガザ回廊北部のベイト・ラーヒヤの民家へのイスラエル軍の砲撃で4人のパレスチナ人が死亡、他に何人かが負傷した。

\*アル・ジャジーラ：ベイト・ラーヒヤのカマル・アドワン病院の玄関前にいた住民を標的にイスラエル軍が攻撃、5人が死亡した。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はベイト・ラーヒヤのアル・カッサム・モスクー帯を爆撃した。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍のラファ市北部のムサバーハ地区への砲撃で、パレスチナ民間人1人が死亡、何人かが負傷した。

\*レバノン国営通信社：レバノン山脈のドゥハ・アラムーンの居住アパートへのイスラエル空軍の空爆で、8人の市民が死亡し、他に何人かが負傷した。

### 11月13日 9:15 am

---

<sup>4</sup> パレスチナ解放人民戦線総司令部（PFLP-CG）の軍事部門。

\*パレスチナ・メディア：ベイト・ラーヒヤのアル・マンシーヤ地区の民家へのイスラエル軍の爆撃で数人のパレスチナ人が負傷した。

\*ティム・アンダーソンのツイート：入植者のユダヤ人至上主義者は子どもや赤ん坊を標的にし、「ハマス」、すなわち抵抗を非難します。ベイト・ラヒアで生まれたばかりのパレスチナ人の赤ちゃんが、イスラエル軍によって爆撃された建物の瓦礫の中から引き出された。この建物は彼の家族全員を破壊した。抵抗は絶対に必要だ。

\*イスラエル・メディア：ガザ回廊の周囲にあるキブツに向けてロケット弾2発が発射された。

\*医療筋（アル・ジャジーラの取材で）：昨晚真夜中からイスラエル占領軍のガザ回廊のいくつかの地域への攻撃で11人のパレスチナ人が死亡した。

\*パレスチナ・メディア：イスラエル軍はジャバリア難民キャンプの中のナセル交差点を砲撃した。

\*パレスチナ・メディア：イスラエル軍はまたもやガザ市のザイトゥーン地区への砲撃を開始した。

\*アル・ジャジーラ：ガザ市東部のシェジャイヤ地区のパレスチナ人住民へのイスラエル軍の砲撃で2人が死んだ。